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四川科伦药业股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                        编号：0061 

投资者关系活

动类别 

□特定对象调研         □分析师会议 

□媒体采访            √业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观 

□其他：电话调研 

参与单位名称

及人员姓名 

中金公司、国盛证券、兴业证券、海通证券、东吴证券、中信证券、中信建

投证券、广发证券、方正证券、国金证券、信达证券、申万宏源证券、开源

证券等机构和投资者共 243人次 

时间 2022年 10月 31日下午 

地点 科伦药业总部 

上市公司接待

人员姓名 

科伦药业副总经理樊文弟先生、副总经理戈韬先生、副总经理丁南超先生、

副总经理兼财务负责人赖德贵先生、副总经理兼董事会秘书冯昊先生及研

发板块领导首席战略官冯毅先生、研究院总经理赵栋先生、博泰大分子研

发首席科学家谭向阳博士、博泰首席医学官金小平博士、CFO兼董秘周泽剑

先生。 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

 

一、公司管理层对前三季度输液板块、新药板块、营销中心建设情况及研发

领域的进展进行了简要介绍。 

二、问答环节 

问：264+K 药美国临床是否由科伦主导？ 

答：目前在美国开展的临床 II 期是全球 II 期临床一部分，包括中国研究

中心。该临床试验方案由 M 公司设计，并付费委托科伦博泰开展研究。后

续全球临床研究和执行均由 M公司主导。 

 

问：关于 166 上市以后在学术上、推广上会是一个怎样的定位？ 

答：大家比较关注 166，我们在整个研究的过程中也在观察有效性和安全

性。那么从现有的数据上看，166在 her-2乳腺癌治疗，特别是三线治疗上

的一些差异化特点还是很明显的。首先从早期疗效上，跟现有的二线治疗

是很乐观的。我们入组的病例安全性评价是较好的。 

后续的市场化的销售，博泰要将整个销售体系和医学推广特点有效的结合

起来。后续 166 上市的销售推广，会稳健的往前推进。除了 166 以外，后

续还有产品陆续都会进入市场。  

 

问：川宁上市预计对科伦的影响，包括财务报表上的体现？cdmo这块的战

略定位？  

答：川宁的上市注册批文是上周获得的，已启动路演相关工作。川宁本次上



市后获得的募集资金，一部分用于上海药物研究院相关的产品后续的研发

投入，另外一部分用于偿还川宁生物的银行负债。研发端会尽快的有更多

的产品能够给交付给川宁，使得川宁整个产品序列能够有所丰富和扩充。

财务端的话，有一定数量的资金会用于偿还银行借款，整体的财务费用会

进一步的降低。川宁上市之后，也会很好的去合理的利用资本市场的融资

的途径来进一步的促进更好的发展。  

关于 cdmo 的业务，整个科伦在产品制造的剂型上是非常丰富的，特别是复

杂剂型布局上也是非常丰富的。另外科伦从大生产的质量观的控制上，质

量控制上是有保障的。 

 

问：后续默沙东里程碑确认的节奏，比如在每个季度是怎样的一个节奏？  

答：264和 b项目的合作情况已经在上市公司的公告里给予了披露，同时这

两个合作项目都有各自的商业约定，在后续的里程碑节点的时候，双方都

有商业约定，这些商业约定现在还不方便披露给大家。后续符合上市公司

的披露要求是，公司将进行公告。 

 

问：公司已经有多款粉液双室袋的产品获批上市，请问这类产品发展规划？ 

答：粉液双室袋是未来科伦非常重要的战略性的产品类别，这个板块能够

结合科伦在抗生素领域的优势，能够成为科伦未来非常重要的一个增长点。

公司会全力的打造我们这个产品系列的产品，研发到生产的一个闭环，也

期待在未来几年里面能够创造更好的业绩。  

 

问：请问输液板块目前整个产品的结构比重？整个结构切换和推广的目

标？ 

答：大输液产品来讲分几个板块。第一是基础输液，我们密闭式产品占比是

在 55%左右。我们希望再通过 2-3年的时间，把密闭式的占比提升到 70%以

上。  

第二是治疗型产品，现在更多是科伦多室袋，以肠外营养为主，自己研发以

及 BD的产品都有规划。虽然受集采的影响，但每年还是稳定增长的。  

第三，公司重点布局的粉液双时代，这些产品未来的市场价值是可以值得

期待。  

 

问：关于三腔袋公司未来的销售展望？  

答：科伦的三腔袋在集采以后，销售经历过一定的下滑，今年我们通过三腔

袋多产品组合的策略，三腔袋销售数量已恢复到集采前高峰期的水平，这

能体现公司多品牌多产品布局的优势。 

 

问：展望一下中间体价格的走势？公司 166、264临床数据公布的时间的节

点的安排？科伦博泰融资计划的进展情况？  

答：中间体价格目前还是维持相对稳定的状态，川宁的业绩还是在预期之

内的。后续数据披露是要跟默沙东去协调，同时也要符合上市公司披露的

规则，双方都会在这个点取得一个平衡。关于这个科伦博泰资本运作方面

的安排，是基于博泰管线的推进，并结合资本市场情况来推进。推进至核心

的关键时间节点，公司会按照上市公司信息披露相关要求，及时向市场进



行公布。 

 

问：川宁生物的合成生物学的项目布局？以及在合成生物学的竞争优势？  

答：明年会有几个品种，由上海的川宁药物研究院独立研发的。包括红没药

醇、麦角硫因，麦角硫因等。这些品种的工艺包成熟后，交付给川宁生物，

在川宁生物进行中试和放大之后，会尽快的实现商业化。川宁生物在合成

生物学已经具备的几个优势，包括成本优势、环保优势、大生产经验等。 

 

附件清单（如

有） 

 

日期 2022-10-31 

 


